

C'est quoi l'amour ? - 1/1

C'est peut-etre parce que j'ai 16 ans et que je suis une ingenue de la vie, mais... C'est quoi l'amour ?

Ca fait déjà pas mal de temps que je me suis inscrite sur ce site (c'est mon premier article) et, en parcourant la rubrique Amour, je me suis rendue compte que personne n'avait jamais pose cette question (a moins qu'on l'ait déjà faite et que je suis a cote de la plaque) : c'est quoi l'amour ? Et je sais pas pourquoi, mais aujourd'hui, devant mon ordinateur, j'ai reflechit a ca.

Certains disent que c'est une alchimie entre deux personnes, un reve ou juste une admiration envers un garçon ou une fille, et d'autres pensent tout simplement que c'est un sentiment qu'on ne peut pas decrire "tellement il est fort et que les mots ne seront que des euphemismes qui ne deformeront que sa definition"... Mais... Pourquoi aimer ? Pourquoi se jeter corps et ame dans l'amour ?

Je pense qu'on a tous besoin de quelqu'un qui puisse etre la pour nous, pour nous reconfortez, pour nous parler, nous faire sentir qu'on "vit", qu'on est important et pour nous rendre beau... Oui, "beau"... J'avoue que je ne me suis jamais trouve specialement belle ou autre mais... C'est drôle, quand je suis avec lui, je suis simplement... Il me fait juste ressentir que je suis belle, et je me sens peut-etre un peu mieux avec mon corps...

C'est assez etrange le pouvoir, l'influence (ou tout ce que vous voulez) que certaines personnes peuvent avoir sur vous quand vous les chérissez... J'ai l'impression que je peux accomplir tout et n'importe quoi si j'y crois et s'il est a cote de moi... Mais bon, bref, je crois que je m'eloigne un peu du sujet...

L'amour, c'est bien le seul remede a la solitude... et c'est d'ailleurs une raison pour laquelle les gens cherchent un (e) copain/copine. Le fait de se retrouver seul (e) face a ce monde, peut-etre que c'est effrayant après tout... Pourquoi je dis "peut-etre" moi ?? bien sur que ça fait flipper ! La chose qui nous fait le plus peur, c'est bien de mourir seul ou du moins de mourir sans avoir connu l'amour ? Pourquoi ? Parce qu'on veut qu'il y ait une personne speciale qui pleure sur notre tombe, juste histoire de dire, "oui, j'ai vecu" (ouais, dit comme ca, ça le fait pas trop et on pourrait prendre ça pour de l'egocentrisme...).

Je crois aussi a une autre raison : le sentiment d'etre complet, ou du moins accomplit. C'est vrai, après tout, si on prend le Yin-Yang, le Ciel et la Terre, le Bien et le Mal, on voit que qu'ils fonctionnent tous par pair pour creer un tout et un monde... Un monde qui nous appartiendrait... un monde secret dont seul on connaîtrait les regles... On monde ou l'on serait maitre, c'est ça ce monde, c'est notre amour...

Voila, j'espere que vous avez plus ou moins apprecier cet article !
sur ce, ++